



2020. 10. 25
NO. 662

日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 編集者 中根 さち 023-9524 高知市丸の内1-2-20 072-9824 高知市福寿町1475-3

9月県議会より 生活保護行政ただす

高知県議会 米田議員が質問

日本共産党の米田穂高知県議は6日、県議会で一般質問に立ち、生活保護行政などをたずねました。

米田氏は、更新された県の「生活保護制度の概要」に厚労省リーフに引用された国会での安倍首相の発言「生活保護の申請は、国民の権利です」が引用されていないことなどを指摘。知事に、生活保護の申請は国民の権利であり、ためらわずに申請するメッセージを届ける先頭に立つことを求めました。

浜田省司知事は「憲法の第25条の規定にもとづきすべて国民は健康で文化的な最低限度の生活を営む権利を有する」ということは論をまたない。「生活に困窮された方々にはためらわずに相談をしていただけるように県としてあらためて生活保護制度をはじめとした各種の支援策について周知を徹底していく」と答えました。

米田氏は香美、高知両市が資格証明書と短期保険証の対象者に、有効期限来年3月末までの短期保険証を無条件に交付しているとのべ、他の市町村に紹介、普及することを要求。鎌倉昭浩健康政策部長は「コロナ禍におきまして、被保険者資格証明書や短期被保険者証が交付されている被保険者が保険料納付や納税相談で市町村役場に来庁することを避ける観点や医療機関を受診する機会を確保する観点から両市においてコロナウイルス感染拡大防止策として判断されたものと考えている」と話し、「他の市町村にしっかりと知らせていく」と答えました。

申請は国民の権利
たのむわけに申請を
と知事自身

「消費税の減税を求める」 意見書を提出

自民・公明・立憲各党の反対を押し切り

9月定例会県議会15日に内会最終日に

今議会には、成長戦略防止対策として10億円あまり、経済影響対策80億円、防災、インフラ整備100億円、計300億円の補正予算が提案されました。6日議会の段階では、国からのコロナ対策の地方創生臨時交付金100億円

のうち、今後（融資の利子・保証料支援）に備え10億円を基金に積もうとしたい県に対し、知事への日本共産党の予算案望の中、「今、しっかりと支援することが大事」と改善を求められました。その結果、障害のお

中央公園での演説会に800人！



10月25日までの高知県展覧会に合わせ、皆が力を合わせて文化にふかきひとときを過ごした。知人もたくさんみえるよ。

10月18日、党副委員長田村智子、衆議院議員が来高して開催した演説会。立憲民主の武内りお、衆議院議員もいっしょに演壇に立ち、「政権をとりを憲法を廃止するたかいかを次の選挙で訴えていこう」とあいさつ。田村一衆議院議員、社民党、新社会党の県代表からも連帯のメッセージが寄せられました。は例年定候補の白川よう子さん、中根こうたかさんも「総選挙で菅政権をかえよう」と訴え、熱い拍手が。

てくてく歩記 (659)

中央公園で、息子が話をしてくると、多くの方に「ごとうさま、お母さんがトキトキアキラウ」「おこちへおいかへ」と声がかか。い、はい、はいと聞き、世の中にしていいことについて話さうねい。トキトキアキラウで。